



## Interaktiv zum fulminanten Klangerlebnis

### Ausstellung "MusikWelten" in Mannheim

Die Ausstellung "MusikWelten" widmet sich dem Phänomen Musik im Blick auf drei Jahrtausende. Sie zeichnet sich durch einen interaktiven, multimedialen Ansatz aus. "Das ist völlig neuartig, und auch ein Experiment", beschreibt Kurator Michael Tellenbach sein Konzept. Jeder Besucher wird mit einem Audio-Guide ausgestattet, um sich beispielsweise über die Statue des Xochipilli, des aztekischen Gottes der Musik, zu informieren. Es beginnt eine Reise durch Akustik und Raum.